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З 
дравствуйте, друзья! 
Вы держите в руках оче-
редной выпуск ВВГ. 

В этот раз он наполнен собы-
тиями разного калибра – и 
впечатлениями о прошедшем, 
например, о Курсе молодого 
студента–2013 и акции Уни-
верситетского волонтерского 
центра «Доброе сердце», и 

ожиданиями будущих мероприятий, на-
пример, кинофестивале «Флаэртиана», и 
многих других. 

Кроме этого вы узнаете, каково быть тью-
тором на ЮрФаке, чем занимаются в круж-
кАх права и кто все-таки победил на меж-
курсе ЮрФака по футболу. 

Прошел всего месяц учебы, а событий на 
него пришлось очень и очень много. Один 
выпуск нашей газеты не может вместить все 
многообразие мероприятий, все эмоции и 
впечатления, всю серьезную аналитику и 
статистику, все переживания и благодарно-
сти, все, что происходит вокруг нас и каса-
ется нас, студентов и преподавателей Юр-
Фака. Такое количество всего происходяще-
го зачастую приводит к большому количе-
ству стрессов. К тому же, осенью людям и 
так не хватает тепла и эндорфина. Поэто-
му, друзья, будьте внимательны друг к дру-
гу, поддерживайте товарищей, помогайте, 
потому что вместе всегда легче справляться 
со сложностями—будь то уборка террито-
рии университета, элементарная усталость, 
трудности в учебе или нечто большее.  

Ксения 
Кузнецова,          

5 курс, ЮРП 

Фото Марины Ваньковой 
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В 
 самом на-
чале октяб-
ря всем за-

интересованным 
представится воз-
можность поучаст-
вовать в акциях 
Университетского 
в о л о н т е р с к о г о 
центра. 1 октября, 
в Международный 
день пожилых лю-

дей, пройдет акция  «Молодость ду-
ши», 4 октября — акция «Братья на-
ши меньшие», приуроченная к Все-
мирному дню животных, а позже, 31 
октября 2013 года—акция «Все в на-
ших руках», связанная с Междуна-
родным днем экономики. Всю ин-
формацию о мероприятиях можно 
узнать здесь: https://vk.com/
unvolcenter. 

10 октября впервые будет реали-
зован совместный проект СДК 
ПГНИУ и профсоюзной организа-
ции студентов университета—
Конкурс «СуперПервокурсник». В 
программу, которая будет прохо-
дить в течение всего дня, войдут ме-
роприятия по четырем блокам: ин-
теллектуальная игра, спортивное 
мероприятие, написание проекта и 
творческий номер от каждого фа-
культета.  

А уже 14 октября состоится, пожа-
луй, главное событие осени—
Фестиваль «Ночь в университете-
2013». Это масштабная университет-
ская акция, охватывающая весь сту-
денческий городок. Мероприятия 
продолжаются в течение всего вече-
ра, поучаствовать в любом из них 
может каждый желающий. Подроб-
нее о «Ночи» можно узнать здесь:  
http://vk.com/pgunight. 

Этой осенью  в рамках фестиваля 
«Парад университетов» проходит 
первый студенческий форум 
«StandART», посвященный идее соз-
дания единой межвузовской творче-

ской площадки. Форум начался 23 
сентября и продлится до 17 ноября 
2013 года. Программа включает три 
этапа: дискуссионный этап и два 
семинарских. По всем возникающим 
вопросам можно писать администра-
торам группы  http://vk.com/
perm_standart. 

С 1-го по 10-е ноября во второй 
раз пройдет профильная смена лаге-
ря «Путь героя» для несовершенно-
летних правонарушителей. Проект 
проводится Общественной органи-
зацией «ПравДА вместе» совместно с 
Министерством образования Перм-
ского края, ГУ МВД России по Перм-
скому краю и другими структурами. 
Если вам интересно работать с деть-
ми и вы хотите получить уникаль-
ный опыт работы и общения, то вам 
сюда: https://vk.com/club11148329. 

Если же вы любите петь, танце-
вать, играть на музыкальных инст-
рументах, либо просто очень хотите 
выступать на сцене, то Студенческая 
концертно -театральная весна 
ПГНИУ—это то, что вам нужно ;) 
Один из ее этапов, Театральная не-
деля в университете, начнется уже с 
28 октября. С 11 ноября стартует 
«Весна первокурсников», которая 
завершится Гала-концертом 21 нояб-
ря. Следующие 
этапы Студенче-
ской концертно-
театральной вес-
ны (конкурс инст-
рументалистов, 
большие весны 
факультетов) со-
стоятся также в 
течение ноября. 
Ну а для самых  
активных перво-
курсников 25-27 
октября пройдет 
Школа актива 
ПГНИУ.  Новости 
читайте здесь: 

h t t p : / / v k . com /

v_aktive_psu. 
Для тех, кто хочет научиться от-

стаивать свою позицию, выступать 
на публике и продуктивно работать 
в команде, есть возможность попро-
бовать себя в роли представителя 
какого-либо государства на Перм-
ской Модели ООН, которая состоит-
ся в ПГНИУ 25-28 ноября. Пермская 
Модель ООН—ролевая дипломати-
ческая игра-конференция для сту-
дентов, магистров любых факульте-
тов, специальностей и направлений, 
а также школьников старших клас-
сов. Подробнее об этом мероприя-
тии – здесь: http://vk.com/permmun. 
Кроме этого, в ближайшее время 
«Модель ООН» пройдет в Екатерин-
бурге (17-19 октября) и Ярославле 
(11 -14 ноября). 

И, наконец, завершит эту осень 
важнейшее для первокурсников со-
бытие—Посвящение в студенты, ко-
торое пройдет 30 ноября в большом 
зале СДК ПГНИУ.  

Выбирайте, включайтесь, участ-
вуйте! Университет дает возмож-
ность каждому студенту открыть и 
развить в себе новые способности и 
сделать свою жизнь в университете 
яркой и незабываемой;)  

Не упусти возможность! 

NOTA BENENOTA BENE!!  

Юлия Гапаненко, 
4 курс, СЦР 

Осень – это начало учебного года, адаптация к сидению на парах и приготовлению домаш-
них заданий, невероятная красота за окном, а в ПГНИУ — еще и время, когда проходит наи-

большее количество интересных мероприятий—как отдельно на факультетах, так и по всему 
университету. Итак,  какие же события нам готовит эта осень?  

Фото предоставлено автором 

https://vk.com/unvolcenter
https://vk.com/unvolcenter
http://vk.com/pgunight
http://vk.com/perm_standart
http://vk.com/perm_standart
https://vk.com/club11148329
http://vk.com/permmun
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Хорошая традиция 

PANEM ET CIRCENSESPANEM ET CIRCENSES  

В Пермском государственном на-
циональном исследовательском уни-
верситете на юридическом факуль-
тете институт тьюторства начал вне-
дряться с 2008 года, когда студенты-
активисты 3 курса взяли шефство 
над студентами-первокурсниками. С 
этого времени тьюторство стало доб-
рой традицией ЮрФака. 

Именно об этом мы побеседовали 
с тьютором Галиной Анущенко, сту-
денткой 2 курса направления 
«Юриспруденция». 

 
ВВГ: Галя, как ты стала тьютором? 
Г.: Я увидела объявление о проведе-
нии выборов тьюторов для групп 
будущих первокурсников и подума-
ла: почему бы не попробовать при-
нять участие? Все желающие заходи-
ли в аудиторию и отвечали на раз-
личные вопросы, после этого  замес-
титель декана  по внеучебной работе 
Мария Игоревна Баженова назвала 
имена студентов, которые станут 

тьюторами, в числе которых оказа-
лась и я. 
ВВГ: Что привлекло тебя в работе 
тьютора? 
Г.: Мне очень хотелось познакомить-
ся с будущими студентами, увидеть, 
какие они. Кроме того, в прошлом 
году, когда я сама была первокурс-
ницей, мне очень понравилась рабо-
та моего тьютора Насти Исцелемо-
вой. После этого я решила, что тоже 
стану тьютором. 
ВВГ.: Галя, расскажи, пожалуйста, 
как проходило распределение групп 
среди вас, тьюторов? 
Г.: Выбор групп происходил путем 
жеребьевки. Мне кажется, что такой 
метод был наиболее честным. Я 
очень довольна своей группой: у ме-
ня в группе замечательные и отзыв-
чивые люди, которые всегда готовы 
помочь. 
ВВГ: Что является самым трудным в 
такой работе? 

Г.: Самым трудным было первое зна-
комство, первая встреча. Я не знала, 
какие они, как они меня примут и 
как пройдет встреча. Но все позади! 
Встреча прошла замечательно, и 
группа у меня самая лучшая. Я рада, 
что стала тьютором! Мне приятно 
работать с ребятами, а также участ-
вовать в организации мероприятий 
для первокурсников. 

 
Вот такие впечатления от работы 

у ребят после первого месяца учебы! 
Мы надеемся, что добрая традиция 
закрепится надолго, и, возможно, у 
многих первокурсников возникнет 
желание в следующем году тоже 
стать «старшим братом» или 
«сестрой» в следующем году. 

 
Интервьюировал                     

Александр Паньков, 
2 курс, ЮРП 

Феномен наставничества тесно связан с историей европейских университетов и происходит 
из Великобритании. Он оформился примерно в XIV веке в классических английских универ-
ситетах: сначала в Оксфорде и несколько позднее — в Кембридже. С этого времени под тью-

торством понимают сложившуюся форму университетского наставничества. 

Фото Ольги Фисюк 
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КМС глазами участника... 

«Н 
еужели это не 
сон? Неужели 
этот день дейст-

вительно настал? Даже не ве-
рится, что то, о чем мы грези-
ли все эти три недели, нако-
нец-то происходит. КМС!» —  
размышляла я, залезая в авто-
бус. Толкаясь и визжа, в об-
щем потоке непонятных ма-
нипуляций двигались обеску-
раженные и уже предвкушаю-
щие нескончаемое веселье 
первокурсники. В этой толпе 
совершенно невозможно было 
понять, кого ты уже знаешь, а 
с кем тебе только придется по-
знакомиться. Ясно было толь-
ко одно: эти ребята уже гото-
вы отрываться на всю катуш-
ку! Кто-то потянул меня за ру-
ку и усадил на сиденье. Мои 
предусмотрительные одно-
группники заняли место для 
меня. Жутко приятно! Дальше 
последовал час песен под ги-
тару, разговоров о предстоя-
щих выходных и всякого про-
чего. Он пролетел как пара 
минут, совершенно незамет-

но. 
После все мы выскочили из 

автобуса и увидели ликующих 
старшекурсников, с песнями и 
плясками встречающих ново-
испеченных начинающих 
юристов. «Как же это прекрас-
но! Какие дружелюбные лица 
и сияющие улыбки!» Когда я 
смотрела на них, все пробле-
мы и опасения на счет неиз-
вестности, ждущей нас впере-
ди, как-то сами собой раство-
рялись. Я словно одно из 
звеньев этой крепкой цепоч-
ки, словно частичка одной 
большой семьи. Да, атмосфе-
ра, в которой я пребывала все 
это время, была невероятно 
теплая и комфортная. Даже 
уезжать не хотелось! За какие-
то сутки все командоры, тью-
торы, первокурсники стали 
неотъемлемой частью моей 
души. Каждое мгновение бы-
ло наполнено событиями, 
шутками, радостью и счасть-
ем. Я получила просто запре-
дельный объем позитива, 
энергии, ярких эмоций.  

Благодаря КМС я оконча-
тельно убедилась, что попала 
в правильное место, что лю-
дям, которые меня окружают, 
небезразлична моя судьба, что 
они готовы всегда поддержи-
вать и понимать. КМС, как и 
Юрфак в целом, уникальное 
место, в которым ты никогда 
не останешься один, в кото-
ром ты никогда не заскуча-
ешь.  

«Спасибо тебе, мой первый 
КМС, я никогда тебя не забу-
ду! Дорогой Юрфак, я люблю 
тебя!» 

Автобус медленно удалял-
ся, голоса провожающей нас 
команды с каждой секундой 
звучали все тише, эти пре-
красные, как какая-то волшеб-
ная сказка, выходные закончи-
лись, оставив в сердце прият-
ный, согретый теплотой этих 
людей след. И было до слез 
приятно, что хотя КМС и за-
кончился, для нас все только 
начинается! 

 
Валерия Рябова, 1 курс, СЦР 

PANEM ET CIRCENSESPANEM ET CIRCENSES  

Фото Екатерины Таянковой 
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Н 
а юридическом фа-
культете ПГНИУ 
прошел КМС– 2013. 

Около 200 человек выехали в 
СОК СП «Сосновый бор», 
среди них преподаватели, вы-
пускники юридического фа-
культета, студенты старших 
курсов и, конечно же, наши 
самые лучшие первокурсни-
ки. Курс молодого студента 
успешно прошли все студен-
ты, участвовавшие в нем! Ве-
ревочный курс, игра по нахо-
ждению преступника в лесу, 
подготовленная  Супер -
группой,  творческие номера, 
различные мастер-классы от 
организаторов, игра «Вербов-
щик» от Информбюро и еще 
много всего интересного. 
Первокурсники везде участ-
вовали и проявили себя как 
разносторонние, творческие 
личности, с которыми инте-
ресно и приятно общаться.  

Часто от организаторов 

можно было слышать, что 
первокурсники у нас очень 
хорошие. Это действительно 
так! Они слушались своих ко-
мандоров, тьюторов, активно  
работали на мастер-классах,  
придумывали отличные твор-
ческие номера за очень корот-
кое время и были просто хо-
рошими людьми, с которыми 
приятно было работать. Ко-
гда автобусы с первокурсни-
ками уехали, было очень гру-
стно, потому что никому не 
хотелось с ними расставаться. 

С точки зрения организа-
тора, КМС—это много приго-
товлений, которые надо вы-
полнить за ограниченное вре-
мя, причем всегда было что-
то, что нужно было сделать 
еще вчера… Это бессонные 
ночи, проведенные за разра-
боткой планов, мероприятий; 
это нарезание ленточек, под-
готовка табличек, расклеива-
ние направлений к корпусам; 

это хождение по холодному, 
сырому лесу для организации 
игры и еще много-много все-
го…  

Даже страшно вспомнить, 
как же ты уставал. 

Но это того стоило! Море 
положительных эмоций, ко-
торые подарили нам перво-
курсники тем, как они отно-
сились к тому, что мы для них 
делали. От лица всех органи-
заторов хотелось бы сказать 
вам всем огромное спасибо! 
Оставайтесь такими же заме-
чательными—добрыми, от-
крытыми, жизнерадостными. 
И пусть те года, которые вы 
проведете на юридическом 
факультете, будут яркими, 
незабываемыми и насыщен-
ными различными события-
ми! 

 
Мария Белова, 2 курс, ЮРП 

PANEM ET CIRCENSESPANEM ET CIRCENSES  

и организатора! 

Фото Екатерины Таянковой 
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З 
вучит не-
с к о л ь к о 
с т р а н н о , 

но факт  остает-
ся фактом – 
именно карти-
ны о пережива-
ниях и личност-
ном развитии 
людей остаются 
в приоритете 
ф е с т и в а л я ) . 

Столь необычное название фес-
тиваля не случайно: американ-
ский режиссер Роберт Флаэрти в 
своем фильме «Нанук с Севера» 
1922 года впервые стал снимать 
фильмы, ориентированные на 
жизнь одного человека (отсюда 
же название главного приза – 
«Золотой Нанук»). 

Проводится фестиваль с 1995 
года, но статус международного 
и ежегодного он приобрел в 2006 
году. Известность в массах же он 
получил, на мой взгляд, в связи с 
развитием пермского фестиваль-
ного движения («Белые ночи», 
«Живая Пермь» и иные, не менее 
открытые и популярные меро-
приятия), ярко проявляющимся в 
последние пару лет.  

В рамках фестиваля есть как 
конкурсная программа, так и 
внеконкурсные тематические ки-
нопоказы, посвященные кинема-
тографиям различных стран, ки-
нофестивалям, режиссерам, со-
циальным проблемам. Кроме то-
го, все желающие могут поучаст-
вовать в семинарах, мастер-
классах и дискуссиях с участием 
деятелей кинематографа между-
народного и российского мас-
штаба (особенно прошу обратить 
внимание англоговорящих на-
ших читателей – приходите, по-

практикуйтесь). 
Фестиваль пройдет с 6 по 13 

октября 2013 года. Основная мас-
са мероприятий, в том числе и 
кинопоказов, состоятся в киноса-
лоне «Премьер».  

Автор данной статьи будет 
участвовать в работе фестиваля  в 
качестве волонтера, а посему на-
стоятельно призываю вас посмот-
реть на соответствующем сайте 
фестиваля его программу и уде-
лить несколько часов свободного 
времени на просвещение. Если у 
вас есть вопросы, а может быть, 
даже желание самому стать во-
лонтером – обращайтесь! 

Кроме того, планирую описы-
вать свои впечатления от каждо-
го прошедшего дня на этом фес-
тивале в паблике «Во Весь Голос», 
так что ждите, следите за обнов-
лениями и оставайтесь такими 
же замечательными ;-) 

Дмитрий Шилов, 1 курс ЮФ         
на базе СПО 

 
На фотографии – кадр из филь-

ма Джованни Джомми «Дурная по-
года», победившего на фестивале в 

2012 году. 

 

Пермь как маленький Голливуд 

PER ASPERA AD ASTRA PER ASPERA AD ASTRA   

Дмитрий Шилов, 
1 курс  ЮФ          

на базе СПО 

Уже в октябре нас, жителей прекрасного города на Каме-реке, ждет международный фести-
валь документального кино «Флаэртиана», посвященный фильмам, показывающим часть 

жизни их главного героя. 
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Дерзай знать! 

На сегодняшний день на ЮрФа-
ке осуществляют свою работу круж-
ки по гражданскому праву, пред-
принимательскому праву, а также 
кружок по теории государства и 
права, о котором хотелось бы расска-
зать подробнее. 

Научный кружок по ТГП начал 
работать под руководством доктора 
юридических наук Сергея Борисови-
ча Полякова в начале 2012-2013 учеб-
ного года. На заседаниях, которые 
проводятся раз в месяц, собирается 
около 15 человек. Состав работаю-
щих в кружке студентов и аспиран-
тов не остается неизменным, прихо-
дят новые студенты, а кто-то нахо-
дит другие интересы. 

Обычно заседания кружка прохо-
дят в свободном формате, заслуши-
ваются доклады по проделанной ра-
боте, обсуждаются актуальные про-
блемы юридической науки, предъяв-
ляемые ей современностью вызовы, 
руководитель кружка организует 
исследовательскую деятельность сту-
дентов и аспирантов. Исследуются 
главным образом вопросы право-
применения. 

Вот какие успехи уже сегодня 
есть у членов кружка:  

 Изучением вопросов неопреде-
ленности закона занимаются сту-
дентки 3 курса Наталья Аристова и 
Анна Полывяная. Первые результа-
ты исследования изложены в совме-
стной статье Сергея Борисовича и 
Анны «Неопределенность закона в 
постановлениях Конституционного 
Суда РФ», подготовленной к кон-
грессу ученых юристов, который 
состоится уже в октябре 2013 г. 

 Опубликована совместная ста-
тья Сергея Борисовича и Екатерины 
Нечкиной, студентки 5 курса, 
«Понятие правоприменительной 
политики» в журнале «Адво-
кат» (2013 год, № 8. С. 36-42). 

 Подготовлена совместная статья 
Сергея  Борисовича Полякова и сту-
дента 5 курса Георгия Адама 

«Судебный прецедент в России – 
форма права или произвола?». 

  Студентка 2 курса Елена Власова 
занимается разработкой методики 
экспертизы содержания изменений в 
законодательстве. Первые результа-
ты опубликованы в ее статье 
«Анализ изменений в законодатель-
стве об образовании» в сборнике ма-
териалов ежегодной конференции  
«Норма. Закон. Законодательство. 
Право», а также приведены Сергеем 
Борисовичем в сообщении на науч-
но-практической конференции в 
мае 2013 г. в Нижнем Новгороде 
(Четвертые Бабаевские чтения) и в 
его статье «Юридическая диагности-
ка (о методиках определения госу-
дарственно-правовых закономерно-
стей)», которая выйдет в ближайшее 
время в сборнике по материалам 
конференции. 

 15 мая 2013 года преподавателя-
ми кафедры теории и истории госу-
дарства и права совместно с членами 
кружка был проведен круглый стол 
«Юридическая наука и ее значение в 
современном обществе». Аспиран-
том Андреем Сидоренко, прини-
мающим постоянное участие в рабо-
те кружка и исследующим пробле-
мы правовой неопределенности, 

подготовлена и сдана в «Вестник 
Пермского университета. Юридиче-
ские науки» соответствующая статья 
по материалам круглого стола. 

 Подготовлена работа «Научное 
наследие преподавателей теории 
государства и права Пермского уни-
верситета», представляющая собой 
сборник статей студентов уже 2 кур-
са Анастасии Порохниной, Евгения 
Мелехина, Натальи Романкевич, На-
тальи Бушуевой, Юлии Меланиной, 
Анны Мухиной, Андрея Понома-
ренко под редакцией руководителя 
кружка. Студенты намерены в этом 
году заниматься вопросами толкова-
ния права и пробелов в праве. 

Таким образом, 2012-2013 учеб-
ный год был эффективным и плодо-
творным для членов научного круж-
ка по теории государства и права.  

Если ты интересуешься вопроса-
ми правоприменения, планируешь 
заниматься научной работой в дан-
ной области и готов к усердной ра-
боте, присоединяйся к научному 
кружку по теории государства и 
права! Это будет отличным стартом 
для твоей научной карьеры.  

Знание – сила. Дерзай знать!  
 

Наталья Бушуева, 2 курс, ЮРП 

COGITO ERGO SUMCOGITO ERGO SUM  

Жизнь на юридическом факультете яркая, бурная, разнообразная. Университет открывает 
перед нами много возможностей для самореализации, однако одно из самых важных мест 

среди них занимает научная деятельность, активности которой способствует функциониро-
вание студенческих научных кружков.  

Елена Власова и Дмитрий Тарасов, члены СНО ЮрФака 

Фото Арины Сюккя 
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Лишь добро одно бессмертно 

З 
наете, что главное в жизни? Глав-
ное—это добро и милосердие. Об 
этом говорили и писали великие в 

разное время и в разных уголках нашей 
планеты. Один них, Шота Руставели, 
грузинский государственный деятель и 
поэт XII века, изрек: «Лишь добро одно 
бессмертно». Вторя ему, Франсуа-Рене 
де Шатобриан (французский писатель и 
дипломат конца XVIII-первой половины 
XIX вв.) писал: «Источник добра — мило-
сердие». Эти слова актуальны и сегодня. 
Очень часто мы слышим о том, что мир 
темный, ужасный, суровый; что все доб-
рое, светлое и прекрасное безвозвратно 
кануло в Лету... Но это не так: всегда 
были, есть и будут «лучи света в темном 
царстве», ведь без этого просто никак. 
Добро всегда побеждает. Всегда побеж-
дает неравнодушие.  

Примером такого искреннего, светло-
го неравнодушия стала акция «Доброе 
сердце», прошедшая с 26 по 28 сентября 
2013 года в ПГНИУ. Три дня с 8.00 до 
20.00 в стенах корпуса юридического 
факультета волонтеры из Университет-
ского волонтерского центра во главе с 
его руководителем, студенткой 5 курса 

специальности «Социальная работа»  
Мариной Ваньковой, принимали вещи 
от населения. Приходили разные люди: 
и пожилые, и совсем юные. Были пред-
ставители благотворительных организа-
ций, газеты «Аргументы и факты», теле-
канала «Рифей-Пермь» и многие-многие 
другие. Были и те, кто пришел не один 
раз. Приносили одежду и обувь, предме-
ты быта, продукты питания длительного 
хранения, канцелярские товары, книги, 
игрушки, предметы для животных и 
тому подобное. Все собранное будет впо-
следствии отправлено нуждающимся в 
помощи жителям Дальнего Востока, по-
страдавшим от наводнения, в геронтоло-
гические центры, в «Пермский краевой 
фонд социальной поддержки населе-
ния», детям из малоимущих семей, в 
МБС(К)ОУ «Майкорская специальная 
(коррекционная) общеобразовательная 
школа-интернат VIII вида», в приюты 
для бездомных и безнадзорных живот-
ных и в иные социальные организации. 
По итогам акции волонтерами было соб-
рано, неравнодушными принесено 1398 
кг вещей, поместившихся в 327 мешков.  

Благодаря тому, что существуют та-

кие акции и хорошие люди, веришь в то, 
что (как написано на плакате студента-
ми-волонтерами) «все люди добрые»; и в 
то, что «добро спасет мир». И так будет, 

потому что «добрый человек —
счастливый человек».  

Давайте будем счастливыми!  Давай-
те будем добрыми! Давайте будем мило-
сердными!  

 
Алена Корякина, 2 курс, ЮРП 

 
 

Огромную благодарность выража-
ем декану юридического факультета 
Сергею Георгиевичу Михайлову за 
предоставление помещения в корпусе 
юридического факультета и за помощь 
в организации акции. 

А также Ирине Геннадьевне Черно-
вой, ассистенту кафедры социальной 
работы, и Марии Игоревне Баженовой, 
заместителю декана юридического 
факультета по внеучебной работе, за 
оказание всевозможной поддержки в 
проведении акции. 

29 сентября, в воскресенье, состоялся 
футбольный турнир между курсами 
юридического факультета.  

Участие в турнире приняли студенты 
с 1-го по 5-й курс различных направле-
ний и специальностей. Погодные усло-
вия не были предназначены для прове-
дения данного мероприятия, но ребята 
не огорчились и надели шорты. Боль-
шинство игр прошло под дождем и хо-
лодным ветром. Ребят согревал горячий 
чай, который любезно разливали Мари-
анна Вшивкова и Юлия Гапаненко, и 
домашняя выпечка, которую также лю-
безно предоставили Мария Игоревна 
Баженова, заместитель декана по вне-
учебной работе, и студентки Александра 
Цыпуштанова и Екатерина Гаращук. 
Судейством занимался Даниил Шенк-

ман, выпускник факультета, музыкаль-
ное сопровождение и звуковую поддерж-
ку оказал Егор Прорубников. 

Большинство активных болельщиков 
оказалось с первого курса: девушки тан-
цевали и болели за своих однокурсни-
ков, несмотря на неблагоприятные по-
годные условия. 

По сериям игр были распределены 
места. Первое место заняла команда 4 
курса во главе с капитаном Алексеем 
Лузгиным. Второе место заняли студен-
ты 5 курса, капитан Денис Логинов. 
Третье место заняла команда 1 курса, 
капитаном которой был Марк Челом-
бицкий. Четвертое и пятое места делят 2 
и 3 курсы, с капитанами, соответственно, 
Матвеем Теплениным и Элвином Гами-
довым.  

Победители были награждены меда-
лями, остальные получат грамоты. После 
финала были сделаны общие фото ко-
манд, принимавших участие в меро-
приятии. Всем большое спасибо, что 
пришли играть и болеть!  

 
Владимир Бутовский, 2 курс, ЮРП 

#Межкурс_ЮрФака по футболу 

CITIUS, ALTIUS, FORTIUSCITIUS, ALTIUS, FORTIUS  


